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範囲が広い中間テスト、念には念を入れて！
～自分のための勉強です。将来の自分の笑顔のために負けずに努力！！～

苦手なこと、好きではないことでもやらなくてはならないものがあります。その 1 つに勉強が
入る人は少なくないでしょう。やらなくてはならないのなら、自分に負けずに全力で取り組んだ

方がよいですね。立てた計画を修正しながら進め、くり返し取り組むことで確実に身につけられ
るようにしましょう。最後の詰めがものを言います。念には念を入れてラスト１週間で納得のい
く取り組みをしてほしいです。明日からの 3 連休を、誘惑に負けず有効に過ごしてください。

立候補者・責任者の演説に感心させられました！
２日(月)に行われた生徒会役員立候補者の演説会。1 年生の立候補者 7 名と責任者の計 14 名

が、堂々と自分の考えや思いを発表することができました。校長先生からもお褒めいただくほど、

全員が立派な演説でした。1 年生からは、勇気を持って挑戦してくれた人が 7 人もいて、みんな
で応援する温かな雰囲気があり、とても誇らしく思いました。これからもクラスや学年をリード
していってほしいです。当選者は、「1 組 遠藤来斗君」・「3 組 高坂 蓮君」です。活躍を
期待しています。

HAPPY メッセージで心が温かくなったね
体育大会後、各クラスで「ありがとう」を伝え合う活動を行いました。「ありがとう」は、伝

えるのも伝えてもらうのも気持ちいいですね。おかげで教室中が温かい雰囲気に包まれました。
普段の学校生活でも、「ありがとう」を伝え合い、みんなで気持ちよく生活していきましょう。

☆ＨＡＰＰＹメッセージをもらった感想の一部を紹介します
・みんな温かいメッセージだったのでうれしい気持ちになった。一生懸命に頑張ってよかった。
・自分の細かいところまで見てくれていてうれしかった。ほめ言葉もたくさん書いてあってうれ

しかった。学校の行事は、友達のよいところがたくさん見つけられ大事な行事だということが
わかった。友達のよいところがたくさん見つけられてよかった。

・体育大会で頑張ったからこそ味わえる、友達の絆。これがＨＡＰＰＹメッセージに表れていて
とてもうれしくなった。

・これからも、もっと自分から行動をして、他の人の支えになるようなことをしていきたいと思
った。

１０月１０日（火）～１０月１３日（金）の予定
〈お知らせ〉♪放課後の合唱練習が１６：２０までとなり、下校時間が１６：３０になります。

※11／7(火)～１３(月)に行われる「三者面談希望調査用紙」を配付しました。お忙しいところ

すみませんが、１２(木)までに提出ください。          教育実習生から学んだこと

約 1 ヶ月間、授業や学校生活

の様々な 場面でお世話にな

りましたね。年齢が近いこと

もあり、たくさん会話できて

いろいろなことを感じたり、

夢に 向かって努力をしてい

る実習生の姿から、よい刺激

をもらったりしたことでし

ょう。「僕も、私も頑張ろ

う！」と元気をもらえたこと

でしょう。     ※裏面

9日（月） 10日（火） 11日（水） 12日（木） 13日（金）

朝 テスト勉強 テスト勉強 テスト勉強 テスト勉強

1校時 火① 水① 木① 数学
2校時 火② 水② 木② 国語
3校時 火③ 水③ 木③ 理科
4校時 火④ 水④ 木④ 英語
5校時 火⑤ 水⑤ 木⑤ 社会
6校時 火⑥ 水⑥ 木⑥

制服登校 制服登校 制服登校 制服登校
テスト前 テスト前 テスト前 中間テスト

部活動なし 部活動なし 部活動なし 部活再開
16:30下校 16:30下校 1630下校 完全下校

17:00

スポーツの日

行事など



あり

３年生の学年通信より「体育大会の感想」
さすが３年生！これらの文から、たくさん学びとってほしいです。２年後はこんな風にやりき

って最高の体育大会ができる、かっこいい３年生になりたいですね。

９／２７ 体育大会を振り返って～みんなの感想～

・中学校生活最後の体育大会は、本当に楽しかったです。放送室で競技の結果をもらうたび、「み
んな頑張ったんだなぁ」と嬉しくなりました。クラス全体の結果は残念ながら３位までに入るこ
とはできませんでしたが、男子が男子総合２位をとってくれて、本当に喜びました。男子はリレ
ーで１位をとっていてすごいと思いました。女子も種目１位をとっている子もいて、本当にすご
いと思いました。私が出場した障害物リレーも、なんと１位をとることができて本当によかった
です。私は最後の体育大会をこのクラス皆でできて本当によかったと心から思います。

・今回の大会は中学校最後だったので、体育の時間にみんな毎回全力で練習をしていました。で
すが、結果は女子が２位で、総合と男子は３位以内には入れず、くやしい結果に終わってしまい
ました。でも自分は、この大会で全力を出せて、さらに仲間と一緒に体育の練習から大会まで楽
しく、励まし合いながらできたので、１位は残念ながら取れませんでしたが、中学校最後のとて
もいい思い出になりました。長縄も過去最高の回数だったので、クラスの皆が一致団結できたよ
うな気がしました。悔しさもありながら、最後は笑って終われたのでよかったです。

・（個人種目の）結果は６位でした。すごく悲しかったです。でもみんなが励ましてくれて、「長
縄頑張れば大丈夫」って言ってくれて、本当にいい仲間だと思いました。長縄は、まじでみんな
で努力して協力して、どのクラスよりもがんばりました。これが結果に出たと思いました。１位
と聞いた瞬間、めっちゃ叫びました。今までの体育大会で一番楽しかったです。３年６組は最強
ってことがわかりました。３年６組、大好き！！

・３組が総合優勝、男子１位、女子３位をとれたのは、クラス全体の雰囲気が良かったからかな
と思います。仲いい人同士で勝手に盛り上がるのではなく、クラス全体で先生とも相談して、皆
の意見を尊重しあえたことが優勝につながったのかなと思います。初めて長縄をやったときは２
０回も続かず大丈夫かなと思いましたが、日に日に皆の協調性が高くなり、ベストな跳ぶ位置の
意見を出し合っていろいろ試してみたりしている３組を見て、本当にクラス全体で体育大会を頑
張っている雰囲気があって、「青春だな」と感じました。皆が全力で取り組む大変さ、楽しさが
学べました。

・とても楽しく感動した体育大会でした。優勝はできなかったけど、たくさんの思い出をつくる
ことができました。最初のうちは１０回も跳べなかった長縄も、A は９７回、B は５４回という、
最初の自分たちとは比べものにならない回数を出すことができました。本番でも合計 133 回く
らいで３位をとることができました。個人種目でもクラスみんなが全員のことを応援していて、
たくさん盛り上がりました。総合で３位以内に入れなくてみんな悔しそうにしていたけれど、悔
しいのはその分全力で頑張ったからだと思っています。この悔しさをバネにして、北郷祭では１
位をとりたいと思います。

・みんなが競技を最後まであきらめずに全力で頑張っていたことと、それを見ていた人たちが全
力で応援していたことが良かった。みんなが凄く練習していたのに、男子が入賞できなかったの
が悔しいけれど、全員凄く楽しそうだったので良かった。スタートの時に聞こえた「バン！」と
いう音が、体育大会らしくて感動した。自分が走る時と順位発表の時は凄くドキドキしたけれど、
走る時は「緊張」のドキドキで、順位発表の時は「楽しみ」のドキドキで、緊張も楽しみも普段
と違った体育大会ならではの気持ちが経験できて嬉しかった。今自分が書いている文字を読んで
いるだけでも思い出す程良い思い出が作れて、本当に嬉しい気持ちでいっぱいの体育大会になっ
て良かった。


